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土浦アマチュア無線クラブニュース  平成 22 年 8 月号 

2009 年 茨城・栃木合同ミーティング 
何人か抜けてます 

茨城・栃木合同ミーティング ２０１０ 
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お 知 ら せ 

事務局 JH1WGP 大木 武 
★ 8 月 7 日（土）～8 日（日）フィールドデーコンテスト、アイボール 

当クラブ恒例の移動運用とバーベキューアイボールを竜が峰山荘を借り切って行い

ます。先月の茨城・栃木合同ミーティングに続きますが出来るだけ大勢参加頂きます

ようにお願いします。そして大いに盛り上げましょう！！ 
 場所 ： 竜ｹ峰山荘 
役員集合時間 ： 午後１時 

（予定では 3 時集合でしたが、除草作業が必要のため 1 時に変更、機械のある方

は持参願います） 
会員集合時間：午後 5 時 
メインメニュー：バーベーキュー   会費：一家族 千円  

 
★ 8 月 21 日～22 日ハムフェア 2010 開催 
東京都江東区有明の東京ビックサイト西 2 ホ

ールで日本アマチュア無線最大のイベント「ア

マチュア無線フェステバル ハムフェア 2010」
が開催されます。お誘い会わせて行きましょう。

割引券も忘れずに！（JARL NEWS 夏号 17 頁

参照） 
 
★ 8 月 29 日（日）茨城県総合防災訓練 非常

通信訓練（北茨城市にて） 
恒例の茨城県総合防災訓練が行われます。県庁の非常通信訓練もあります。当初予

定の 8 月 28 日（土）が変更になりました。 
 
★ 9 月 5 日（日）ナイトボーリング日程変更 
予定は、9 月 4 日（土）でしたが当日大学ボウルで納会がある為、9 月 5 日（日）

に変更しました。間違いのないようにお願いします。 
   集合時間 ： 19:00   スタート ： 19:30 
   会場 ： 大学ボウル 
 
★ 訃報 
７M４TKV 広瀬 温さんが亡くなられました。 広瀬さんは、まだ小学生と中学

生の子を持つお父さんでした。ほんとうに残念です。ここに謹んでご冥福をお祈りい

たします。通夜、告別式は下記のように執り行われました。 

   通夜   ： 7 月 5日 午後 6時より 

   告別式   ： 7 月 6日 午前 11 時より 

   場所   ： さくら会館   
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★ JG1OSX 木島会長 無事手術終わる 
過日、木島会長が体調不調により精密検査を慎重に行った結果、手術が必要となり

７月 12 日入院、13 日筑波大付属病院にて左肺の一部を削除。21 日無事退院されまし

た。現在は家で静養されています。早期発見されたことが良かったと本人の弁。 
しかし、タバコの吸い過ぎが原因かとも！体力の回復まではまだ時間が掛かるよう

です。その間、副会長の JE1RLK 局、JG1NUV 局がフォローしています。 
 
★ 平成 22 年茨城・栃木合同ミーティング開催されました 
７月２４（土）～７月２５日（日）茨城・栃木合同ミーティングが大子町の奥

久慈上小川キャンプ場にて開催されました。今回のホストクラブは大子アマチュ

ア無線クラブです。当日は俗に言う梅雨明け 10 日の最中、好天が続くも猛暑！！ 
当クラブ倉庫の竜が峰山荘で沢山の資材を持って総勢７名で午後２時ごろ出発。 
高速道路も一般道路も混雑なく順調に現地到着。到着後待っていたのは雷様、

ゴロゴロと長時間歓迎。その間テント、炊飯機器、カキ氷台などの設置をした。 
最近は、お孫さん連れが多くカキ氷がよく売れました。雷が迫って来たので早

めのミーティングがスタートとなりセレモニーが終わった頃ヤット雨が降り出し

た。しかし、大雨でもなく程よい雨となりやがてやんでしまった。その後はヒン

ヤリ此のところの暑さから開放され FB でした。JF1KZD、JN1VVE 手料理の美

味しいカレーライス、きめ細かな段取りの良さ JG1WMN、プロ級腕前の JS1VPY
の焼き鳥、魚市場のジャンケン大会で優勝し、魚を沢山、差し入れてくれた

JE1RLK、発電機を抱えて来てくれた JA1IOA、十分なアルコールが入った

JR1CCP、不慣れなカキ氷作りの JA1EHQ、JH1WGP、後から合流した JG1HJV
とその無線家族 JE1OPY、JF1MCF、JG1FOM、CQ 誌の JA1CCN、他のクラブ

の皆さん共交流ができ本当に愉しいミーティングでした。皆さんそれぞれのご協

力ご苦労様でした。参加局は JA1EHQ 他３名、JA1IOA、JA1PBV、JE1RLK、

JF1KZD、JG1HJV 他３名、JG1WMN、JH1WGP、JN1VVE、JR1CCP、JS1VPY、

JA1CCN 以上１８名 残りの写真は最終ページに続く 
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試 車 
副会長 JE1RLK 田中 文之 

ロードバイクを買い、試運転、何処に行こうか考えました。 
すぐ、うかんだのが、筑波山からつつじヶ丘、パープルラインコース。 
１７日、家を出たのが０８３０、虫掛からスタートです。 
途中 7０代の爺さま（私も爺さまですけど）に誘われ筑波駅まで一緒にどうですか、

と云われ、ついて行くことにしました。 
リンリンロードを離れ筑波山の麓の旧道を走り筑波駅へ、途中いろいろと話を聞き、

楽しく輪行をしました。 
又、爺のクラブがあるので入りませんか、のお誘いも・・・・・ 
筑波の駅で仲間と落ち合い、これから筑波山の周りを走るそうです。 
私はとりあえず簡単な挨拶をし、神社方面へと向かいました。 
初めは調子よかったのですが、だんだんと疲れがたまり、一ターンするごとに自転車

を降り、押しては歩きの連続、マウンテンバイクで登ったときと、あまり変わりませ

んでした。 
神社に着いたのが、１１００頃でした。 
食事を済ませ１１３０出発、５００メートルぐらいは下り坂で良かったのですが、つ

つじヶ丘入り口まで、全て上り坂、自転車に、乗ってはおりの繰り返し、いやーこん

なはずじゃなかった、つつじヶ丘分岐、又登りだけ、つつじヶ丘行きは断念。 
しばし休憩、パープルラインを土浦向け出発、ほとんどが下り坂、所々に緩い登り坂

が有りましたが、つつじヶ丘分岐までに力を使い果たし、自転車を降りて押しました。 
疲れたーの一言。 
７月の初め頃、大木さん宅（JH1WGP）へお邪魔したとき、せがれさんがヘルメット

をかぶり、自転車で出かけて行くのを見ました。 
トレーニングだそうです、お話を聞いてみたいと思っています。 
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カッパドキアで熱気球に乗りました 
JA1OVF  山﨑建志 

このたびトルコ共和国を観光しました。旅行期間中好天に恵まれVY VY FBでした。 
トルコ各地をバスや列車で回り何処も素晴らしかったのですが、中でも「カッパド

キア」は世界遺産にも指定されていて、石灰岩の奇岩が集中しており、世界広しと言

え、自然がなしえた岩の彫刻とでも言いましょうか、それは、それは見事な物で一度

は見ておきたいところです。この地方は中世の地下都市などもあり見所一杯です。ま

た、地域一帯が石灰岩の地層なので風雨にさらされて何千年もかかって出来たギョレ

メの谷など本当に素晴らしい景観です。 
今回の観光旅行はうまいことにカ

ッパドキアで洞窟ホテルに泊まるこ

とになっており、生まれて初めて洞

窟の中のホテルに泊りました。丁度

この日７/４が私の満６４歳の誕生

日でして、同行の中に７月生まれの

方が他に２人いましたので、添乗員

の方のご配慮で夕食時、このホテル

で一行に誕生祝をしていただき感激

しました。 
そして、洞窟ホテルでの夜は満月

ではありませんが、月が耀き何とも

言えぬ異国の夜でした。丁度、日清のカップヌードルを手持ちしていましたので月光

耀く洞窟で夜食に食べてみました。これが美味いの何のって。さっきあんなに FB な

夕食だったのにやっぱり日本人だなーとつく

づく思いました。 
翌朝は４時起きして熱気球で１時間ほど朝

食前の空中散歩と洒落込みました。天気快晴、

無風状態、まさに熱気球日和。これが超素晴

らしく、かねがね気球に乗りたいと思ってい

ましたので大々感激、大々感動でした。鳥は

こんなふうに大空から下を見ているのかと思

ったりして・・・。気球は数人が乗るのかと

思っていましたら何と２０人も乗せました。目視できた気球は３３個ありました。 
今回の旅行では、HF のＡＮＴは３本目につき、そのうちの１本は、エーゲ海に面

したアイワルクというところに宿泊した、ハリッチパークホテルの道路の向かい側に

マルチバンドのバーチカルがあり、６階の私の部屋の窓からよく見えました。このホ

テルはかなり FB で食事も良く、プールはもちろんですが目の前のエーゲ海でも泳ぐ

ことができました。私はエーゲ海には足を入れただけでしたが・・・。Hi 
後は GP と２エレの八木でした。 
なお、今回の旅行で６大州に自分自身の足をちょっとだけですが着地してみました。 
今回も楽しい楽しい旅行が出来ました。ＧＬ & ７３ 
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50MHzのDXオープンとアワード、その後について 
JI1WLL 小澤 靖 

50MHz 
マルチホップにより6月から7月にかけて、連日、ヨーロッパが入感してます。しかし、

残念ながら私の７エレシングル八木程度では聞こえないことが多いです。 
しかし、その手前のＵＫ（ウズベキスタン）やＵＮ（カザフスタン）辺りまでは何と

かできましたが、次のホップ、ジャンプのＯＨ（フインランド）・ＳＶ（ギリシャ）・

Ｉ（イタリア）などの先までは聞こえません。１０エレ八木や８エレスタックなど多エ

レメント八木使用の方にはかないませんね。 

でも、サイクル２４が始まったことは間違いないので、この秋から冬春先にかけて私

どものアンテナでもスーパーＤＸができるような予感がします。５０ＭＨｚに出られる

方は注意してください。特にアフリカやヨーロッパでＷＡＣが完成する方は連日ワッチ

してください。人より早く出るのが５０ＭＨｚの基本です。 
アワードについて 
次に、アワードの話ですが平城遷都１３００年祭記念アワードが届きました。一番簡

単な玄武賞ですが、カラーの平城京をデザインしたアワードでした。 
ＪＣＣ－８００も７ＭＨｚ ＳＳＢ 茨城県特記で２９０番を受領しました。 

ＤＸＣＣについて 
ＤＸＣＣオーナーロールの盾を申請しました。送料込み６６ドルは本当に記念品的価

格です。なんとか３３０にアップしましたので一安心ですが、ＯＪ０やＲ１ＦＪが近々

消滅カントリー入りとの事、カリブ海に２-３個新しいエンイィテーが誕生する所が有り

そうなので窓際オーナーロールにとって今のうちに記念品の盾を取得しておかなければ

取り損ないますので年金暮らしの私にとって高い盾代ですが奮発しました。 
この際に故ＪＡ１ＶＮ矢口さんと競っていたＲＴＴＹのＤＸＣＣも申請しました。こ

れは２００エンｨティー所持してますので来年追加エンドーズメントしようと目論んで

おります。 
日本ではコールが切れると他人に使われてしまいますがＡＲＲＬのＤＸＣＣにはその

功績は残りますので皆さん１００エンティテーカードを取得しましたら申請した方が良

いと思います。アドバイスは何時でもします。 
我がクラブには、ＤＸＣＣトップオーナーのＪＡ１ＩＯＡ矢口さん。残り片手以下の

ＪＡ１ＯＶＦ山崎さんやＪＡ１ＪＲＫ谷田部さん、ＱＲＴ気味のＪＦ１ＫＺＤ池田さん

や元オーナーロールのＪＪ１ＯＫＫ川村さんと大勢おります 
是非、申請してください。 
 

土浦レピータ局（JR1VG）からのお知らせ 
事務局 JA1PBV 伊藤 寧夫 

日頃よりレピータの運用にご協力を頂きありがとうございます。 
先に会員名簿をお送りしておりますが、皆さんのお手元に届いているでしょうか？ 
クラブの会員の方には電子メールに添付。あるいは、会報に同封しております。ま

た、会員以外の方にはヤマトメール便にて発送をしております。 
なお、名簿発送後にクラブ会員である JE1KJO 中山さんに入会いただきました。 
追加版の発送は行いませんので、クラブの会員名簿よりレピータ名簿に追記のほど

をお願いいたします。 
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おかげさまで 500W 免許がおりました 
JA1ITJ 萩谷 勝美 

＜おかげさまで＞ 
今回、クラブ員各局のご好意で HF、

50MHz の変更検査が無事に終わり、免許

状が届きました。特に、JA1PBV 伊藤氏に

は足を向けて寝られません！ 
リ ニ ア は

20 数年前の

真空管式のア

ンプです。 
HF は

TRIOのHL-922、50MHzは東京ハイパワーHL-1K/6 。
全て、クラブ員からの QSY でした。 

思えば、昭和 35 年に当時電話級の免許を取り、今年で 50 年目の記念すべき年の出

来事です。しかし、ここ 10 年は病気・入院で、殆どアマチュア無線に出られません

でした。 
＜ここ 10 年の闘病記？＞ 

1. 平成 11 年 10 月 脳梗塞 （53 歳、右側の手足にしびれ） 
2. 平成 19 年 9 月  2 回目の脳梗塞 （右脳梗塞、言語障害） 
3. 平成 15 年 3 月  胃潰瘍 （言語障害のストレス） 
4. 平成 21 年 9 月  心臓 （アブレーション手術） 

私の脳梗塞は心房細動（長島監督と同じ）からの重い不整脈が原因でしたが、10 年

ほど通院していた某病院では直らず、昨年に転院先でアブレーション手術により完治

しました。 
＜参考にしてください＞ 

私の経験より、なるべく脳梗塞にならないためには、 
① あまりガンバラない 
② あまりクヨクヨしない、ストレスをしょわない 
③ おかしいと思ったら病院へ 
（一ヶ所だけで直らない時はセカンド・オピニオン（第 2 の意見）を求めるとか） 

ここで①、②は性格的ですが、完ペキ人、特に A 型の人は気をつけてください。私

の場合、40 歳代から数回、周囲が回り、視野がグルグル回転し立っていられない状態

でしたが、30 分くらいで治まり、その夜は普通に晩酌（お酒は 365 日、日本酒 3 合）

をし、翌日は普通に仕事をしていました。 その時に病院に行っていれば！ 
＜終わりに＞ 

私は今でも、後遺症で言葉がスムーズに出ませんが、サイクル 24、あと何年無線が

出来るか分かりませんが、これを機会に先ずは DXCC100（特に 50MHz）を目標に運

用したいと思います。 
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平成 22 年茨城・栃木合同ミーティングの写真の続き 

 

事務局宛に会員からメールが届きましたので紹介します。 
土浦アマチュア無線クラブの皆さん大変ご無沙汰しています。松本＠７Ｋ３ＶＳＧ

です。幹事の皆さんクラブ運営大変ご苦労様です。 
毎日暑い日が続いているので体調管理にご注意ください。 
 
最近クラブのイベントに参加でき

なくて申し訳なく思います。 
中国大連より帰任して４年になり

ますが、週末は少年野球に時間を費

やしている関係上、時間が割けませ

ん。 (-_-;) 
会報電子化やＨＰ公開で、以前よ

り沢山の情報が簡単に閲覧できるの

で「サボり屋」の私も本当に重宝し

ています。有難うございます。 
今年もまだまだイベントが企画さ

れているので、頑張って参加できる

ように努力していきま～～～～～～

す。 (^^)v 
＜追伸＞ 
我が少年野球チームのＨＰのＵＲＬ紹介しておきます。 
http://www.geocities.jp/m3_skyers2006/ 
 
皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。 
平成 22 年度 第 5 号 通巻 417 号 JARL 登録番号 14-1-0018 
発行日：平成 22 年 8 月 1 日 発行者：土浦アマチュア無線クラブ 事務局 
オンエアー ミーティング：毎週月曜日 PM9：00～ 土浦レピータ（439.70MHz） 

 

4 月頃の写真 


